

Kia Mixed Cup: Teams kämpfen um WM-Teilnahme

In ganz Deutschland treten in den kommenden Wochen wieder viele Tennis-Amateure beim „Kia Mixed Cup“ als gemischte Doppel gegeneinander an. Bis Ende August finden in ganz Deutschland die 25 Vorrunden-Turniere statt, von Binz auf Rügen im Nordosten bis Bad Krozingen im Südwesten.

Die Gewinner der Regionalturniere werden zur Endrunde des Kia Mixed Cup 2012 nach Frankfurt eingeladen, die am 8. und 9. September im Tennisclub Palmengarten ausgetragen wird. Dort geht es zum einen um den Cup-Gewinn und zum anderen um die Tickets nach Melbourne, denn der Kia Mixed Cup ist das deutsche Qualifikationsturnier für die Kia Amateur Australian Open (KAAO). Diese Weltmeisterschaft der Tennis-Amateure wird zeitgleich mit dem Grand-Slam-Turnier der Profis (14. bis 27. Januar 2013) in Melbourne ausgetragen. 16 Amateur-Teams aus aller Welt kämpfen dort um den Turniersieg. Und das Finale findet dort statt, wo auch die Stars antreten: in der Rod-Laver-Arena.

Seit 2002 unterstützt Kia das erste Grand-Slam-Turnier des Jahres als Hauptsponsor. Und ein Superstar des Tennis ist seit 2006 Kia-Markenbotschafter: der siebenmalige French-Open-Sieger Rafael Nadal.

Sämtliche Termine und weitere Informationen zum Kia Mixed Cup finden Interessierte auf der Kia-Homepage unter www.kia.de/Erleben/Sponsoring/KIA_Mixed_Cup.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

